
中村勝春議員

て

⑴　住居表示審議会は合併後の津

市の条例で設置できるのか

⑵　高茶屋地区の住居表示は中勢

バイパスの建設で中途半端な状

況で放置されている、今後の住

居表示の予定は

▲

地
震
被
害
の
軽
減
に
大
き
な
効

　
果
が
期
待
さ
れ
る
地
震
速
報
装

　
置

3　こども総合支援室業務につい

て

⑴　本市の児童虐待への対応件数

と防止について

⑵　本市の発達支援事業について

4　公共施設の在り方について

⑴　ファシリティマネジメントに

ついて

⑵　施設の長寿命化のための具体

的な方策は

⑶　計画的な修繕に向けた取組体

制は

5　高茶屋地区の住居表示につい

　　

　　　　　  ●一般質問●

1　総合支所のあり方について

⑴　高齢社会、情報社会にあって、

総合支所の組織、権限をどのよ

うな形で具体化するのか。示さ

れた資料を読む限り、総合支所

の出張所化が顕著で時代潮流に

逆行しているとしか思えないが

⑵　総合支所機能が軽視されてい

るという批判に対して対応策が

示されていないが。総合支所を

改革し、重要視するのか。又は、

しなくてもよいのか

⑶　平成19年3月の市議会定例会

でも強く促したが、合併後3年

6ヶ月が経過して、未だ合併に

より生じた空き部屋等の利活用

が図られていない。余りにも動

きが緩慢ではないのか

⑷　長期間にわたり対応をしなか

ったことによる経済的損失をど

のように考えているのか。又、

　その部屋数、面積、損失金額は

　問　高齢・定住・情報化社会で、

なぜ総合支所を弱体化させるのか

　答　地域の特色を生かしたまちづ

くりができるよう、地域振興、市

民の利便性を確保した窓口サービ

ス等効率的な執行体制を構築し、

市民満足度の向上を図っていく。
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●議案質疑●

議案第88号　平成21年度津市一般

会計補正予算（第2号）

1　歳出　総務費　一般管理費　

行政関係事業　公共施設利活用

基本構想策定業務委託料につい

て

⑴　なぜ、基本構想を外部委託す

るのか

⑵　「一般行政事務は、本庁に集

約して一括管理を行う」という

方針案の具体的内容の提示を求

める　

⑶　合併協議に反し、地域住民の

願いに逆行する総合支所機能縮

小についての見解を求める

日本共産党議員団
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★ ★ ★ ★ ★ ★   6月22日の追加議案に対する質疑  ★ ★ ★ ★ ★ ★


